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学年集会 

       

  

 本日、学年集会が行われました。分散登校中にも集会は行われましたが、１学年全員がそろっての集会

は、はじめてとなります。学年副担任の先生からは、播磨農高の魅力を話され、学年教務からは、今学期

の成績についての話があり、進路からは集会後に行われる進路ガイダンスの事前指導が行われました。

そして、教員だけではなく、生徒にも話をしてもらいました。農業経営科、園芸科、畜産科の各委員長、

副委員長に前に出てもらい、１学期、クラスとして成長した点や反省点、２学期にクラスとして取り組み

たいことなど、１２０人を前にして話すことは決して容易なことではありませんが、自分の思いをしっ

かりと語ってくれました。２学期には体育大会、わかつが祭とよばれる文化祭、そしてコース選択や科目

選択といった進路を見据えた重要なイベントも行われます。そういったイベントに自分たちでどう向か

っていくのか。当然それらのイベントの主役は生徒自身であり、私たち教師ではありません。そのことを

クラス全員、学年全体で共有できる時間となってほしいという思いを学年全体で大切にしていきたいで

す。 
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